

TOMBLAINE

Questions à

Est Républicain
6 novembre 2017



Hervé Féron
maire de Tomblaine

« Je ne vis que de projets et ce n'est pas fini »

La Marianne d'Or 2017 vous sera décernée mercredi chez Drouant à Paris. En quoi consiste cette distinction ?

Il s'agit d'une reconnaissance nationale, rare, qui chaque année honore certains maires pour leur travail, leur engagement civique et leur contribution à la vie publique, au service de l'intérêt général. Elle m'est remise à titre personnel en qualité de maire de Tomblaine, dans la catégorie « Service public de proximité et cohésion sociale ».

Cette récompense est une vitrine qui rejaillit sur l'ensemble de la commune.

J'ai consacré ma vie à l'engage-

ment public, et c'est une fierté que je partage avec tous les Tomblainois et les élus de la commune sur la base d'un projet et sur ce que nous avons pu réussir pour la qualité de vie à Tomblaine. Vous savez, je ne connais personne parmi les organisateurs de ce concours, c'est Alain Trampoglieri, le secrétaire général des Marianne d'Or qui nous a sollicités, et je ne m'attendais pas à une réponse. Cela traduit bien tout le travail collectif qui a été effectué, mais au-delà je dirais que le plus beau mandat est celui de maire, il n'y a pas un maire qui ne mérite pas d'être mis à l'honneur.

Quels sont les éléments qui vous ont permis de remporter ce concours de culture civique ?

C'est une stratégie globale avec une mise en cohérence des politiques publiques sur le territoire. 329 entreprises viennent d'être recensées par l'Insee sur Tomblaine dont 37 nouvelles en 2015, et une hausse de près de 10 % de la population. Cela montre que l'image de la ville a changé avec une politique jeunesse, sportive, associative et une animation culturelle affirmées. Par exemple, Aux Actes Citoyens que j'ai créé et que j'anime est fédérateur. Nous sommes très solidaires avec les enseignants et on tisse un

maillage avec le réseau éducatif au sens large, centre de loisirs, périscolaire, etc. J'ai connu certains jeunes qui interviennent dans ces structures quand j'étais directeur de colo. C'est dans cette proximité que l'on peut agir.

Est-ce une revanche sur votre défaite aux législatives ?

Je n'ai pas été réélu député, mais ce n'est pas une remise en cause personnelle, c'est le jeu des grands partis. L'engagement d'un maire est personnel et affectif, alors quand on vient de perdre une élection, oui, ce type de reconnaissance, ça fait du bien. Je ne vis que de projets et je peux vous dire que ce n'est pas fini.
